

L'Armée russe approfondit les contradictions de l'impérialisme mondial ?? Comment ? Parce qu'elle mine le moral des troupes allemandes, en leur opposant des tanks, des avions, des aviateurs, des troupes anglaises, américaines et gaullistes ? Que dire d'un ouvrier allemand qui se trouve en face, en Russie, avec l'armée polonaise, en face de la Royal Air Force ? Il "comprendra" seulement qu'Hitler avait raison ! La résistance de "l'armée rouge" permet autant le mûrissement des conditions objectives que l'ancienne armée du Tzar, que la résistance de l'armée de sa Majesté britannique, que la résistance de l'Armée allemande ! Mais, nous, révolutionnaires, nous ne devons pas admettre que le prolétariat mondial soit fauché pour la moitié pour que'il prenne conscience. Dans toutes les armées, nous devons aider au mûrissement de la situation objective, en montrant à la classe ouvrière ses ennemis véritables, en amenant partout sur le front la fraternisation, la cessation de la guerre impérialiste. Tous les obstacles, toutes les forces qui nous empêchent de réaliser cette première étape doivent être brisés, éliminés, qu'ils soient les impérialistes allemands, anglais, ou la "bureaucratie" stalinienne. Partout les forces qui s'opposent à la marche de la révolution mondiale doivent être écrasées ! Partout, il faut amener leur défaite ! Le défaitisme révolutionnaire, c'est le seul moyen pour le déclenchement de la révolution mondiale, que cela soit en Allemagne, ou en Russie !

On dirait que les camarades de La Seule Voie, dans leur article, sont presque du même avis car eux-mêmes sont obligés de déclarer :

- " Le prolétariat mondial, pour pouvoir vaincre l'impérialisme "
- " pressé d'écraser l'URSS devra, obligatoirement, abattre "
- " l'obstacle stalinien et réaliser la jonction de la révolution "
- " mondiale avec la révolution russe (page 37)
- " les B.L. savent que la guerre menée par Staline ne peut a - "
- " boutir à la victoire (page 33)
- " Pour gagner la guerre, il faut abattre Staline mais défendre "
- " avec acharnement la propriété d'Etat " La Seule Voie, page 31.

Il est indiscutable que tous ces extraits sont en contradiction d'abord avec la théorie de Trotsky et après avec des passages cités antérieurement comme ?

- " la bureaucratie stalinienne et le prolétariat international "
- " ont des intérêts communs " . page 29. La Seule Voie,
- " la bureaucratie ... continue à être l'arme historique du pro "
- " létariat pour accomplir sa mission. page 18, La Seule Voie.

Et maintenant, la première condition pour l'accomplissement de la mission historique du prolétariat, c'est la chute de cette même bureaucratie ? C'est trop difficile à comprendre. La dernière conclusion des camarades (chute de la bureaucratie) exprime certainement plutôt la réalité que les vains essais théoriques pour la justification de la bureaucratie. Mais, néanmoins, quand les camarades disent : " A " , il leur faut, malgré, bon gré, dire aussi : " B " . Quand ils disent qu'il faut abattre Staline pour gagner la guerre, il faut le faire par tous les moyens. Ils n'ont pas besoin de chercher "Staline" au Kremlin car des "Staline" il y en a partout au Front et à l'arrière. Qui est la bureaucratie ? Qui est Staline ? C'est entr'autres les Timoschenko, les Vorochilov, la caste des officiers de l'"Armée Rouge". Pour tout B.L., il est clair que l'assassinat de Staline ne changerait rien à la structure sociale en Russie. C'est tout la bureaucratie qu'il faut abattre ! Mais la bureaucratie, comme la bourgeoisie, ne se défend pas avec un couteau ou un revolver, mais elle a à sa disposition des moyens redoutables, comme l'Etat, se composant de l'"Armée Rouge", de la GPU,